

そうくんくん

令和3年3月4日 第20号



☆☆☆荏原小学校令和2年度のまとめの月に☆☆☆

「かがやく」荏原っ子を合言葉にした3学期もあと1か月となりました。先日の6年生を送る会では、『有終の美』の話をしました。6年生は小学校生活の、そのほかの学年の人は今の学年のまとめをして、「身に付けた、分かった、できた」を確かなものにしていきたいと思います。また、新型コロナには引き続き十分に注意してください。

非認知能力の育成に関わる授業

2月18日(木)に6年生が「Ancs(アックス)プログラム」を活用した授業を行いました。これは市のひとつづくり事業の一つ『井原“志”民力』を育てるために、地域キャスト(人材)として森兼大作さんをお願いしてお話を聞いたり、話合いをしたりして自分のよさに気付きモチベーションを高める学習です。6年生は今の自分のことを見つめ、将来に向かって思いを広げていました。



参観日

2月19日(金)は今年度最後の参観日でした。できるようになったことや調べたことを発表したり、家の人に感謝したり、昔の道具を体験したり、体育をしたりしました。授業参観率はいつも高く、保護者の皆様の熱心が伝わります。コロナ禍で2学期からの授業参観になりましたが、ふれあい活動等一年間大変お世話になりました。



6年生を送る会

3月1日(月)に、全校で6年生を送る会を開きました。6年生入場、くす玉割りのオープニングで始まり、1年生から順番に6年生へのお礼の言葉やプレゼントがありました。その後、ゲームでは6年生のサインをたくさん集めたり、感動の写真スライドを見たりしました。そ



して、1~5年生が「明日へつなぐもの」を合唱し、6年生からのメッセージを受け取りました。荏原っ子六か条第3条『感謝』が体育館に溢れたすてきな会になりました。会の運営を中心となって取り仕切った5年生にはリーダーとしてのやる気がみなぎっていました。

